

## PIDE ESPERAR AL 2 DE ABRIL

## Nadie gana con los aranceles: Sheinbaum

## POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que su administración esperará al 2 de abril para conocer el paquete de aranceles que impondrá Estados Unidos y tomar decisiones al respecto.

En rueda de prensa, insistió en que México no debe caer en la práctica de establecer aranceles en respuesta a los gravámenes impuestos por EU, como han hecho otros países.

"Estamos, como bien lo mencionó el secretario de Economía, esperando a lo que se va a publicar el 2 de abril y al mismo tiempo trabajando en reuniones muy cotidianas, porque algunas son telefónicas, otras son presenciales, con el gobierno de Estados Unidos, al más alto nivel, para tener una condición en donde realmente haya reciprocidad el 2 de abril. 'Si tú me aplicas aranceles, yo te aplico aranceles'.

"Entonces, vamos a esperar al 2 de abril (para ver)



## Unión

La Presidenta resaltó que América del Norte debe competir como región frente al resto del mundo, aunque se tenga que revisar el tratado comercial con Estados Unidos y Canadá.

cuál es el anuncio y ya desde de ahí tomar nuestras decisiones; no tiene caso anunciar hoy uno, después otro, si no, realmente, a partir del paquete que presenta Estados Unidos tomar nuestras decisiones para proteger y desarrollar la economía de México", puntualizó.

Cuestionada sobre si Estados Unidos obtiene algún beneficio de los aranceles que imponen a otros países, o si la reciprocidad a éstos beneficia a los países que responden a la Unión Americana, Sheinbaum insistió en que esas tarifas no benefician a ninguno.